



4月2日に佐賀女子短期大学、4月8日に佐賀女子高等学校と衛生看護専攻科の入学式が、同じく8日にふたばこども園の入園式、4月15日にはひしのみこども園の入園式です。皆さん、希望と少しの不安を抱きながらこの日を迎えたことでしょうか。

佐賀女子短期大学の入学式では冒頭、動画によるお祝いメッセージが流れました。特に、沖縄から生徒を送って下さった先生の言葉は、故郷を離れて進学してきた学生への何よりの励ましになったことでしょうか。この他卒業生である佐賀弁名人、いなばゆうこさんが南京玉すだれを使って佐賀の名所や名産を紹介するアトラクションもありました。一人一人に寄り添う、楽しい大学生活が送れると言う佐賀女子短期大学の魅力がよく出た入学式になったのではないのでしょうか。

4月2日には昨年、日本一の栄誉に輝いた佐賀女子高校合唱部のコンサートが佐賀市文化会館で開かれ、満員の観客の前で素晴らしい歌声を披露してくれました。佐賀女子高校の卒業生で作るソレイユも9年連続日本一になっていて、日本一の競演となりました。長年指導して下さった樋口久子教諭は、この3月31日で定年退職されましたが、今後とも指導に携われます。コンサートの最後に「頂点を目指すのもよいですけど、今後は（合唱の）すそ野を広げる仕

事をしていきたいと思います」というご挨拶がありました。このような教育者と共にあったことを、学園として、有難く光栄なことであったと感謝しています。

3月22日には佐賀女子高校ソフトボール部が全国高校選抜で準優勝、バドミントン部の今泉明日香さんは3月末の全国高校選抜で3位入賞（県勢29年ぶりの快挙）を飾りました。既に新しい年度は本格始動しています。

今年も若い力が躍動する旭学園にご期待ください。